
Protokoll
der Fachschaftsrätevollversammlung 2010-01-18

TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegiert: Florian (Informatik, GA), Florian (Informatik, GA), Rüdiger (Politik),
Daniel (Jura), Sabina (Physik), Leo (Geschichte), Felix (Geschichte), 
Kaja (Philosophie), David (Philosophie), Giuliano (Mathe), Angelika
(Psychologie), Sophia (EKW)

Nicht delegiert: Georg (div. Aks), Franz (Politik)
Nicht eingetragen: Christin, Laura

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll
Es wird kritisiert, dass das Protokoll nicht hochgeladen wurde.

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

TOP 4: Post/ Mitteilungen
• (nicht-)Reaktionen auf die Forderungen der Kupferbauplenums von den 

Dekanen der Fakultät für Sozial- und Verhaltenswissenschaften, sowie der 
Fakultät für Informations- und Kognitionswissenschaften

• Einladung zur Verleihung des BaWü-Zertifikats Hoschschullehre am 9.2.
• Einladung zur Verabschiedung von Herrn Matthes
• Postkarte von Franz

TOP 5: Räte
GA

2010-01-25  

FS Geschichte  

TOP 6: Fächerübergreifende Zusammenarbeit
Berichte aus den Fachschaften

Die Geographen treffen sich am Dienstag mit dem Rektor zum Thema 
Zuordnung zu Geistes- oder Naturwissenschaften und Zukunft der 
Geographie in Tübingen

Arbeitskreise:
Fakultätsneugliederung:

Hat sich am Sonntag getroffen, Struktur der philosophischen Großfakultät 
weiterhin ungeklärt, die anderen Fakultäten haben Satzungsentwürfe die am 
18.2. im Senat beschlossen werden sollen.

Campus der Zukunft:
Am Mittwoch Informationsveranstaltung 20 Uhr im großen Senat mit Rektorat 
und BI. Die BI trifft sich Dienstag um 17 Uhr

Wahlen:
AK Sollte sich demnächst treffen, Aufruf zur Terminfindung.

Zukunft der Studierendenvertretung: 27.1., 18 Uhr
Bildungsstreik: 19.1., 19 Uhr
Ract!: Donnerstags 20 Uhr

TOP 7: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit
Strukturkommission

Hat sich letzten Mittwoch getroffen: alle Professuren genehmigt, 
Gleichstellungsplan vertragt.

Runder Tisch
• Hat sich am Montag getroffen und weiterhin Verbesserungsbedarf beim 

Thema Kommunikkation festgestellt. Frau Hoenig soll Kommunikation und 
Merchandising als Stabsstellenleiterin koordinieren und bekommt jetzt einen 
Arbeitskreis (10 Personen) zur Seite gestellt. 6 aus den polit. HSG und 4 für 
die Fachschaften. Wer Interesse hat, ist herzlich willkommen (Rückmeldung 
in den nächsten 14 Tagen an ga@fsrvv.de)

• Im Sommersemester soll ein Tag der Lehre/des Studiums stattfinden (am 
besten mit einem Sommerfest verbunden) Wer interessiert ist am
Vorbereitungs-AK teilzunehmen, möge sich ebenfalls beim GA melden.

• Nächster Runder Tisch am 22.2. 14st im Rektorat, offen für jeden!
StuWe
• Noch keine Antwort vom Rechnungshof wg. Studentenhotel Hohenheim
• Geschäftsführer behält verweigerte Mieterhöhung von Kaution ein.
• Ansprechpartner der Wohnheime zu Semestermietverträgen sowie 

Unterlagen zur Bafög-Qualitätssicherung gesucht (Mail an ga@fsrvv.de).
KAStrA
• Hat letzte Woche getagt. Arab. Filmestival bekommt 2100€, Pensamiento 

Latinamericano ~340€ abgelehnt, wegen wiederholt nachträglichen Antrags. 
Terre-des-Femmes 1232€ zurückgestellt (Antrag unvollständig).

• Asta-Haushalt: Frau Streck von der Verwaltung war da und teilt mit, dass die 
FSen noch ganz viel Geld rumliegen haben. Geld soll abgerufen werden, 
sonst könnte es passieren, dass der Posten gekürzt wird.

• Haushalt beschlossen: wie üblich, mit minimalen Anpassungen, genaue 
Zahlen kann Daniel nachreichen.

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik
LAK findet am 29./30. in Heidelberg statt. Monitoring-Kommission 
Studiengebühren wird neubesetzt und LAK-Präsidium neugewählt.
Christin fährt hin, wer sonst noch hin will soll sich melden.

TOP 9: Allgemeinpolitik
Am 29.1. Neujahrsempfang im Rathaus, Karten bei Fr. Zinser oder über GA

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur 

TOP 11: Sonstiges

Protokoll: Florian d. ä. 


